

Les exportations du Canada au Chili continuent d'augmenter et s'élèvent à 264,6 millions de dollars pour les neufs premiers mois de l'année en cours. Durant la même période, les importations ont elles aussi augmenté pour atteindre 233,2 millions de dollars. On s'attend par ailleurs à ce que les exportations annuelles du Canada au Chili dépassent, en 1995, la barre des 314,4 millions de dollars atteinte l'an dernier. Le Canada est aussi l'un des principaux investisseurs étrangers au Chili, où il possède des investissements réels et projetés totalisant 7 milliards de dollars dans les mines, les télécommunications, la distribution de l'énergie, l'industrie légère et d'autres secteurs.

On assistera au cours des prochains mois, en plus du déroulement des négociations visant la conclusion d'un accord provisoire, à la poursuite des échanges à caractère technique entamés entre le Chili et les trois partenaires actuels au sein de l'ALENA, en l'occurrence le Canada, le Mexique et les États-Unis, en vue de l'accession à part entière du Chili à cet accord.

« Le Canada reste fermement résolu à favoriser une libéralisation accrue du commerce dans l'hémisphère, a indiqué M. MacLaren. La conclusion d'un accord provisoire entre le Canada et le Chili aidera ce dernier à accéder à l'ALENA, et imprimera un élan supplémentaire au projet de Zone de libre-échange des Amériques. »

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874